## L'ACTION FRANÇAISE

4 € I N° 2877 I 68° année I Du 2 au 15 janvier 2014 I Paraît provisoirement les premier et troisième jeudis de chaque mois I www.actionfrancaise.net



# a 2014, l'an 1 de la libération ?

### L'ESSENTIEL

✓ ÉCONOMIE
Élections européennes :
un syndicaliste en campagne p. 2
Zone euro : la Lettonie
sacrifiée pour l'exemple ? p. 2
✓ VIE FRANÇAISE
Hollande dîne avec le Crif p. 4
Un appel du comte de Paris p. 5
✓ MONDE
En Italie, la révolte gronde p. 6
Turquie:
les masques tombent p. 7
✓ DOSSIER
Présence de Maurras p. 8
✓ IDÉES
Le pape François
est-il marxiste ? p. 10
Relire Maurras p. 11
De la démocratie en France p. 11
✓ ARTS & LETTRES
Antigone au Français p. 12
Place aux jeunes p. 13
✓ HISTOIRE
Napoléon et la Perse p. 14
✓ COMBAT
L'heure des relèves p. 16

L'Action Française 2000
présente ses meilleurs vœux
pour 2014 à Mª le comte
de Paris, duc de France,
à son héritier le prince Jean,
à toute la famille de France,
ainsi qu'à tous
ses lecteurs.



## Le monde à l'envers

ON DEVAIT s'y attendre : la sinistre théorie du genre, qui prone le nihilisme sexuel et la négation militante de tout ordre naturel, vient de devenir dogme officiel de notre non-monde dégénéré. L'OMS (Organisation mondiale de la santé) monte au créneau : son rapport intitulé « Normes d'éducation sexuelle en Europe » incite les gouvernements à promouvoir « une éducation sexuelle fondée sur l'égalité des sexes, l'autodétermination et l'acceptation de la diversité ». « Selon ce rapport, les enseignants devraient ainsi informer les enfants de zéro à quatre ans sur "la masturbation enfantine" et leur ap-

prendre à exprimer leurs propres besoins, désirs, et limites, par exemple en "jouant au docteur". Les enfants de cette tranche d'âge doivent également etre informes sur "le droit d'explorer les identités sexuelles". Les enfants de six à neuf ans ne sont pas en reste puisque le personnel éducatif devra leur parler "d'éjaculation", ainsi que les former aux "rôles socialement associés aux genres". De neuf à douze ans, les enfants seront appelés à échanger sur la "première expérience sexuelle, le plaisir, la masturbation, l'orgasme" ainsi que sur les "différences entre l'identité sexuelle et le sexe biologique" (l'idée que ces deux aspects sont distincts fait donc autorité). Pour les jeunes de douze à quinze ans, il s'agira enfin de promouvoir et de discu-

ter des "déterminants historiques et sociaux des relations", en vue de "reconnaître des violations de droits et dénoncer les discriminations et la violence à caractère sexiste". » (Observatoire de la théorie du genre). Tout est dit : depuis que l'on a cessé de discuter du sexe des anges, on doute de celui de l'homme. On projette de décérébrer les bébés en projetant des films pornographiques dans les cours de maternelle, on veut inciter les jeunes enfants à devenir transsexuels, et, qui sait, à force de les intoxiquer du concept d'"homophobie", pourront-ils à quinze ans attaquer leurs enseignants de petite section pour pédophilie ou pire, hétérosexualité. 🗅

Flavien Bertran de Balanda